



 BEAUCHAMP  
ESTATES

130 m<sup>2</sup>

Réf. SJR0864

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat  
Appartement à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans l'une des plus grandes résidences sécurisées de Saint-Jean-Cap-Ferrat, bénéficiant d'une vue panoramique sur la baie de Villefranche-sur-mer, ce bel appartement contemporain, baigné de lumière, dispose d'un vaste séjour/ salle à manger s'ouvrant sur une large terrasse, 3 chambres, cuisine indépendante équipée, buanderie pouvant facilement se transformer en chambre ou en bureau. Climatisation, porte blindée, 2 garages, cave. Piscine dans la résidence.

In one of the most prestigious and secured residences of Saint Jean Cap Ferrat benefiting from a panoramic sea view onto the Bay of Villefranche-sur-Mer, sumptuous contemporary apartment, full of daylight, comprising a spacious living /dining room opening onto a terrace, 3 bedrooms, an independent fully fitted kitchen, laundry offering an opportunity to transform it into bedroom or study. A/C, armoured door, 2 garages, cellar. Swimming pool in the residence.

## **BEAUCHAMP ESTATES**

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



BEAUCHAMP  
ESTATES

BEAUCHAMP  
ESTATES